

ひざつき  
黙々清掃で  
学校を  
きれいにしよう



職員玄関にあります  
4つの「気」のプレート  
メタセコイヤの切り株  
(樹齢約35年)



# 三尻小学校だより

## 令和2年度 2月号 No.12

「今を全力で生き、未来を切り拓く三尻っ子の育成」

◎進んで学ぶ子 ◎心豊かな子 ◎最後までがんばる子  
～ 笑顔いっぱい・感謝いっぱい・感動いっぱい～

### 新型コロナ 緊急事態宣言下において

校長 長谷川 雅夫

新型コロナウイルスの拡大が止まらず、2回目の緊急事態宣言が発出されました。コロナ禍の学校は、様々なことが中止・延期、あるいは色々な制限の中での生活となっていますが、子供たちは、毎日元気に頑張っています。子供たちの大切な時間は刻一刻と過ぎていきます。残りの授業日数も38日となりました。思い出多き充実した毎日となるよう、全教職員で努力していきます。新型コロナウイルスという目に見えない敵との戦いとなりますが、一人一人が感染症への対策をしっかりと行っているようご理解ご協力をお願いします。

### 今後の三尻小の教育

引用参考：内外教育（時事通信社）第6880号 ひとこと  
「中教審分科会 中間まとめに思う」公益財団法人学習情報研究センター理事長 辻村哲夫 氏

過日、中央教育審議会初等中等教育分科会の中間まとめ『令和の日本型学校教育』の構築を目指して」が公表された。学校教育の現状として、高校生の学習意欲の低下、小中学生の不登校、いじめ・暴力行為の増加、教師の勤務の長時間化と教師不足の深刻化などが、今日の看過できない問題として指摘されている。

・・・中略・・・「学校現場が力を存分発揮できるよう、学校や教師がすべき業務・役割・指導の範囲・内容・量を、精選・縮減・重点化する」ことを再び提言していることが注目される。・・・

コロナ禍において、三尻小学校では、臨時休業等で失われた授業時数をいかに取り戻すか、子供たちの学力を保障するためにどのような方法を取ればよいのかを考えながら指導を行ってまいりました。

例年どおりにはいかないからこそ見えてきたことを活かし、諸活動の関連を一層進め、精選・縮減・重点化しながら教育活動を充実していきたいと考えました。残り2か月となりました。『令和の三尻小教育』の構築を目指して、保護者・地域の皆さまのご意見を参考にさせていただきながら来年度の準備もしていきたいと考えています。



### マラソンがんばっています

子供たちは、寒さに負けず元気にマラソンに取り組んでいます。校長室前のマラソンがんばりコーナーには、校庭50周を達成したら顔写真を貼り出して、更に50周増えるたびに違った色のシールを貼っていき継続して取り組めるようにしています。現在154名が達成しています。500周に迫っている子もいます。



### 通学班の班長の印「みしりス缶バッジ」

これまで通学班の班長さんは、横断旗を持っていましたが、登下校の際に荷物が多く班長の安全も考慮し、旗を廃止することとしました。班長さんには「みしりス缶バッジ」を通学帽子に付け、班長の自覚をもって頑張ってもらいます。



### 学校近隣の皆様 ご迷惑をおかけしています

晩秋から冬にかけては、強風により落ち葉や砂ぼこりが学校近隣の皆様のお宅に大量に飛んでいき大変ご迷惑をおかけしております。本当に申し訳ありません。少しでも防げるようフェンスへの防風ネットの取付や校庭への散水、業者による樹木の剪定を行っています。



### 安心して読書ができます

子供たちが新型コロナを心配することなく読書に親しめるように、高橋さつき図書館補助員が返却された全ての本をアルコール消毒し乾かしてから書棚に戻しています。



## 三尻小の秘密 ～4つのステージ～

熊谷市の2期制を、本校では「やる気・元気・本気・根気」の4ステージ制をとっています。その秘密を紹介します。

現在の体育館ができる前、プールの北側に5本のメタセコイヤの大木がありました。本校第30代校長の高澤利藏先生が、「気」のつく言葉を子供たちから募集し5本の木に目標としてプレート掲げました。選ばれたのは「やる気・元気・勇気・本気・根気」の5つ。その後、熊谷市が2期制を導入する際、第32代校長の新井民男先生が、学期の目標を立てやすくするために、各学期を2つに分けて4つのステージとしました。子供に分かりやすく親しみのある名前にしようと「やる気・元気・本気・根気」の4ステージが誕生したのでした。



## 三尻小の先生を紹介します

三尻小が「笑顔いっぱいの学校」になるように、放送委員会で話し合い、給食放送で「ゆかいな先生たち」のコーナーを設けました。6年生の中島 捷斗さんと黒川 恋羽さんがDJ風に紹介しています。



【栗原 利久 先生】今日は、6年生のペンネーム「ゆみゆさん」から、栗原先生のゆかいなエピソードが届いています。お聴きください。

私たち6年生は、栗原としひさ先生に、算数を教えてもらっています。栗原先生は、みんなが言い合いをしていると「仲良くけんかして」と言います。「仲良くけんかするって、どういうこと？」とみんなの頭の上に？マークがいっぱい出て、言い合いは終わってしまいます。まんまと、栗原先生の、とぼけた魔法にかかってしまったのでしょうか。みなさん「仲良くけんかする」って、どうけんかするのかわかりますか？ ちょっと何言ってるか分かりませんが、そんな栗原先生ですが、職員室では先生方のリーダーとなり朝早くから夜遅くまで、私たちのために一生懸命働いてくださっています。学校を花いっぱいしてくれています

授業もとても分かりやすいし、面白い栗原先生。いつもありがとうございます。僕たち6年生も、卒業まで頑張ります。



【下山 雄大 先生】今日は、ペンネーム「6の2のダウンタウンさん」から下山先生のゆかいなエピソードが届いているので紹介します。

下山先生に年齢を聞こうとすると、ゴホンゴホンと咳払いをして答えてくれません。聞こえないふりをしているのか、とぼけてしまいます。僕たちは、「ただー」「歳ぐらい教えてくれたらいいのに」と思ってしまう。そんな下山先生の授業は、とても分かりやすいです。そして、授業でたまにボケてくれます。真面目な下山先生がボケるのがとても面白いです。

下山先生のボケるところもいいですが、走るフォームは弾むようでとってもカッコいいのですよ。ほれほれしてしまいます。



【長田 季子 先生】今日は、6年生のペンネーム「ひまりん」と「みらちゃん」から長田先生のゆかいなエピソードが届いています。

長田先生に「何歳ですか？」と聞くと、「18歳」と答えます。もう教師生活も4年目なのにそんなはずないな・・・と不思議に思います。また、国語の授業で仮名(かめい)を付けるときに、じゃがりこのトレーナーを着ていた子がいたので、「例えば、じゃがりこさんが・・・」と言ってみんなを笑わせていました。時々そんな面白いことを言う長田先生ですが、そこから真面目な授業への切り替えは早く、しっかりと授業をしてくれます。笑顔でお美しい長田先生ですが、こんな愉快なところがあります。

かわいい長田先生が面白いことを言うなんて、ギャップがあってさらにかわいく感じるエピソードですね。

新型コロナの状況により大きく変更する場合があります

## 【2月の予定】

日	曜	行事等
1	月	
2	火	学力テスト(1～5年)
3	水	
4	木	入学説明会(令和3年度入学児童)
5	金	
6	土	A地区:西部・東部・拾六間3 B地区:新田東部・中部1・拾六間1・官舎 C地区:中部2・中部3・拾六間2
7	日	
8	月	
9	火	地区別分散授業参観 A地区(1～5年)
10	水	地区別分散授業参観 B地区(1～5年)
11	木	建国記念の日
12	金	地区別分散授業参観 C地区(1～5年)
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	クラブ活動(最終)
18	木	6年授業参観 通学班会議 学校運営協議会
19	金	避難訓練(不審者対応):コロナで変更
20	土	PTA新旧本部役員会
21	日	
22	月	各学級で、「校外における不審者に遭遇した場合の対応」を指導します。 <b>防犯ブザーの電池は、大丈夫でしょうか? 家庭でご確認ください。</b>
23	火	
24	水	
25	木	
26	金	卒業を祝う会
27	土	PTA運営委員会・新旧常置委員会
28	日	

## 【3月の主な行事】

- 3日 委員会活動
- 4日 PTA3校合同連絡会(予定)
- 19・22日 4時間給食有
- 23日 4時間給食有 6年生修了式  
※5年生 卒業式準備のため5時間
- 24日 卒業式(卒業生・保護者・教職員)
- 26日 1～5年生修了式

## 資源回収の方法の変更



新型コロナ禍における安心で効果的な資源回収のあり方について三尻中学校区3校で検討してきました。来年度から、月1回、業者が各地域に回収にうかがう方法で行うこととなりました。詳細につきましては、来年度改めてプリント等で案内させていただきます。

- ★回収日 毎月最終週の金曜日(予定)
- ★回収時間 9:00～17:00  
※午前8:30までに、道路から見やすいところに出す
- ★回収方法 業者が車3台で回収  
1号車:新聞・雑誌・牛乳パック  
2号車:段ボール 3号車:アルミ缶
- ★4月の回収日は、後日お知らせします。

